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（４）事務局

（４）事務局（４）事務局

（４）事務局

１０月５日（日）9:30～11:30　市民センター

・川路会長より提案のあった”入会３０年表彰”を採用する

　方向で考えたいと思います

（１）川路会長

（１）川路会長（１）川路会長

（１）川路会長 　対象者は３８名、何らかの形で表彰する事を検討します

・さくらクラブ田畑さんの葬儀に際し、大変多くの方にご協力 ・９月最終週、有志の方にて久米川、恩多コート倉庫の整理、

　いただきありがとうございました 　清掃を行っていただきました　　ありがとうございました

・市民テ入会から３０年経過した方を称える表彰制度を提案 　今後、事務局メンバで定期的に実施するようにします

　します　検討お願いします

（２）西村技術部長

（２）西村技術部長（２）西村技術部長

（２）西村技術部長

・第Ⅲ期スクールを１１/２より開始します（開始時刻：９：００～）

  さくらクラブの 田畑 学 さん（市民テ３２年在籍）が

・12/7西高で技術部主催のイベントを検討中です

  ２０１４年９月２８日ご逝去されました。

（３）愛甲コート取り部長

（３）愛甲コート取り部長（３）愛甲コート取り部長

（３）愛甲コート取り部長

  謹んでお悔やみ申し上げますとともに、こころから

・来年１～３月の土曜日は恩多コートを確保しますので

　ご冥福をお祈りいたします。

　土曜日の個人、団体枠でので申込みは控えるように！

＜柳杯　総括＞

＜柳杯　総括＞＜柳杯　総括＞

＜柳杯　総括＞ とりまとめ：小武海副会長

今年の柳杯は7/20（日）に運動公園テニスコートに於いてクラブ対抗のミックスダブルス団体戦として行われました。

当日は天候に恵まれ過ぎて猛暑の中、熱中症に注意しながらの白熱した大会となりました。柳杯実行委員の皆さんの

キビキビとした運営のもと、各クラブの会長をはじめ大勢の方の協力を得て、怪我人もなく無事終了できたことがなによりでした。

会員の皆様からいただいた意見の一部を掲載しますが、この結果を来年度の活動方針に反映させたいと考えています。

・１部、２部の壁もなく、みんながとても楽しんでゲームをやっているように思えよかった

・従来のクラブから何チームかを出す方式より、今回のような1チームでのやり方の方が面白いと感じました

・参加者の多いクラブと少ないクラブで試合数の違いがあり不公平感がありました（少ないクラブは上手な方が多く出場し有利）

・柳杯は誰でも参加できるイベント的な感じがいい、市民テ会員同士で対抗戦を行わなくても良いのでは（対抗戦は太田杯で）

参加人数：１０８名 OSA：２８名、ふじ：３４名、さくら２６名、ひまわり：２０名

＜新入会員オリエンテーション＞

＜新入会員オリエンテーション＞＜新入会員オリエンテーション＞

＜新入会員オリエンテーション＞ ＜市民テ　大忘年会＞

＜市民テ　大忘年会＞＜市民テ　大忘年会＞

＜市民テ　大忘年会＞ 主催：OSA

OSAOSA

OSA

１１月２日（日） １９時～２１時 １１月２９日（土） １９時～２１時　（１８時３０分：受付開始）

スポーツセンター　大会議室 東村山市民ステーション(東村山駅)

”知り合いの方、興味のある方に

”知り合いの方、興味のある方に”知り合いの方、興味のある方に

”知り合いの方、興味のある方に 　「サンパルネ」

「サンパルネ」「サンパルネ」

「サンパルネ」２階　コンベンションホール

積極的に声をかけて、募集お願いします”

積極的に声をかけて、募集お願いします”積極的に声をかけて、募集お願いします”

積極的に声をかけて、募集お願いします” 参加費 男性:\3,500、女性：\2,500、ｼﾞｭﾆｱ：\1,000

＜コート一般開放（新入会員入会促進）の結果＞

＜コート一般開放（新入会員入会促進）の結果＞＜コート一般開放（新入会員入会促進）の結果＞

＜コート一般開放（新入会員入会促進）の結果＞

◇第１回　９月２１日（日） １１時～１３時　　久米川コート ５名参加

ナイター

ナイターナイター

ナイター

５（水）

ABC

担当：事務局　田中さん、さくら　稲橋さん（球出し）

19：00～21：00

12（水）

ABC

◇第２回　１０月１９日（日） １１時～１３時　　久米川コート １４名参加 ※ビジター 19（水）

ABC

担当：事務局　梅原さん、OSA有賀会長、小武海副会長、西村技術部長 　\500/1回 26（水）

ABC

※大盛況で、みなさん入会希望です ご協力ありがとうございました

久米川（12345）＆恩田（ABCDE）コート

久米川（12345）＆恩田（ABCDE）コート久米川（12345）＆恩田（ABCDE）コート

久米川（12345）＆恩田（ABCDE）コート

※追加コート情報は、ホームページ、携帯ホームページでご確認ください
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７-９

７-９７-９
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11-1311-13
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125 1235 12345 125 15 235 2345 12345 234 1235 245 1245

13-15

13-1513-15

13-15

1234 245 45 1245 12345 1245 1235 1234 1234 2345 1234 12345

15-17

15-1715-17

15-17

1235 245 45 1245 2345 1245 1235 135 12345 1235 145 12345

日曜日スクール

日曜日スクール日曜日スクール

日曜日スクール

8-9時のコートが確保できていないため、前半：9:00～10:30、後半：10：40～12:10

前半：9:00～10:30、後半：10：40～12:10前半：9:00～10:30、後半：10：40～12:10

前半：9:00～10:30、後半：10：40～12:10 となります

秋季市民大会

秋季市民大会秋季市民大会

秋季市民大会　（恩多コート）

１１/１（土）：ﾍﾞﾃﾗﾝＳ・ｼﾆｱＳ、２（日）：女子Ｓ（Ａ）（B）、３（祝）：男子Ｓ（Ａ）（Ｂ）　　予備日：１１/８（土）、９（日）、16（日）、23（日）

各クラブ練習会

各クラブ練習会各クラブ練習会

各クラブ練習会 OSA

OSAOSA

OSA ふじ

ふじふじ

ふじ さくら

さくらさくら

さくら ﾁｰﾑひまわり

ﾁｰﾑひまわりﾁｰﾑひまわり

ﾁｰﾑひまわり

ナイター（９-10月結果） 10/４：19人参加 10/11実施 10/18：中止 ９/27：11人参加

ナイター（11月） 11/１：19－21 11/８：19－21 なし 11/22：17－21ABC

東村山高校コート 11/29：13－17 11/30：9－13 11/30：13－17 －

”１１月運営委員会” 11/９（日）10:00～12:00　柳泉園２Ｆ 運営委員会は開放されています　　ご自由に参加ください

おじき、天国で”まつり”歌ってるかなぁ．．．

せいやー　せいやー　せいやー

2014

１１月

新入会員

新入会員新入会員

新入会員

募集

募集募集

募集

訃報

奮って

奮って奮って

奮って

ご参加を

ご参加をご参加を

ご参加を！

！！

！



【私とテニス】【私とテニス】【私とテニス】【私とテニス】

僕 と 市 民 テ僕 と 市 民 テ僕 と 市 民 テ僕 と 市 民 テ 　帰国後、技術部員として毎週のように球出しで

コートに立つことでさらに多くの方々とお会いでき

チームひまわり　坂井　雅治チームひまわり　坂井　雅治チームひまわり　坂井　雅治チームひまわり　坂井　雅治 ました。また本町クラブ（栄町、本町、久米川町）

最後の一年（９１年）と翌年の萩山クラブ（栄町、

　１９７６年大学卒業後、郷里の福岡には帰らず東 萩山町、本町）最初の一年のクラブ会長もやらせて

京でなんとか仕事を見つけ、１年後の春、仕事の関 いただきました。

係で八坂近くのアパートに引っ越して 　今年、チームひまわりの会長に

きました。職場とアパートを往復する なってクラブの状況は以前とは大き

だけの毎日で体重がどんどん増えるば く変わったことを痛感しています。

かりの２６歳の時、何かスポーツでも 早朝、クラブナイター、水曜ナイター

しなくてはと思い毎晩のように通って 週末のクラブ練習会(学校開放)と

いたトンカツ屋のおじさんに相談した テニスの機会が増え、またクラブ合宿

ところ、隣の金物屋のおじさん（元本 柳杯、忘年会などのイベントがあり、

町クラブ（栄町）の樋口さん）が何処 みなさんの市民テに求めていることが

いらのクラブでテニスをやっているよ 以前より多様化しているような気が

という情報。それが市民テでした。 します。会員の市民テ離れや高齢化

　翌年に入会、ラケットの握り方から 傾向などの変化を背景に、その状況の

教わり、優しい先輩方のおかげで皆さ 中で市民テの運営については皆さん

んとプレーできるようになり、朝は６時から日が暮 一人一人の意見が重要ではないでしょうか。

れるまで久米川コートで過ごすテニス主体の週末と テニスそして市民テで出会った仲間の皆さんと楽しい

なりました。老若男女、職業、テニスへの思いが異 時間を過ごすには、『みんなは一人のために、

『みんなは一人のために、『みんなは一人のために、

『みんなは一人のために、

なる中、市民テという繋がりで多くの仲間が増えて 一人はみんなのために』

一人はみんなのために』一人はみんなのために』

一人はみんなのために』を胸に最善の路を皆さんと

いきました。知り合った仲間とはテニス以外でも楽 探していきたいですね。

しく過ごせる時間が持てようになり、今年で入会

３４年目となりました。 客観的事実

客観的事実客観的事実

客観的事実

　２９歳の時に転職、入社半年後にアメリカ駐在が 性別：男、年齢：60歳、誕生日：1954年１月１

決まった時には、多くの方々で送別会を開いてくれ 日、血液型：AB、身長：169cm、体重：61Kg、

ました。独身での赴任で心細い気持ちでしたが、市 職歴：５社、テニス意外の趣味：クラリネット演奏、

民テの仲間が成田空港まで見送りに来てくれました。出生地：福岡市

駐在期間の４年の間には市民テの仲間が２度も遊び 住経験のある町

住経験のある町住経験のある町

住経験のある町：福岡市、宇部市、熊本市、室蘭市、

にきてくれ、この中に終生のパートナーもいたので 長崎県時津町、世田谷区、三鷹市、San Jose (CA, 

した。 US)、松戸市、東村山市

もとサーファーの告白もとサーファーの告白もとサーファーの告白もとサーファーの告白

ふじクラブ　梅原　幸路ふじクラブ　梅原　幸路ふじクラブ　梅原　幸路ふじクラブ　梅原　幸路

　私がテニスを始めたきっかけは、サーフィンに

行かなくなった事です。歳のせいか海までの運転

が辛くなって・・・　そんな時、同年代や、

先輩方がやっているテニスがあると聞き、ご紹介を

受けて市民テに入会させて頂きました。

　今の私の趣味は、テニスと仕事とビンテージ 梅原さんの愛車です

カー（古い車）です。テニスにもっと時間を

掛けたいのですが、集中して練習出来ないのが 編集後記　　　　　ふじクラブ　吉川　眞編集後記　　　　　ふじクラブ　吉川　眞編集後記　　　　　ふじクラブ　吉川　眞編集後記　　　　　ふじクラブ　吉川　眞
悩みの種です。

　そんな事で、テニスは中々旨くなりませんが、
　　坂井さん梅原さん原稿依頼を快く引き受けて

皆さんと楽しい時間を過ごさせて頂き、本当に
　いただきありがとうございました。　坂井さんは

入会して良かったと思っています。ゲームも
　お正月が誕生日なので世界中の人々に祝福されて

楽しいですし、試合の合間に車の話なんか
　幸せですネ。また、梅原さんがサーファーだった

していると、家に帰りたくなくなります（笑い）。
　なんて意外でした。そう言えばテニスのフォームも

これからも続けて行きたいと思いますので、
　波乗り風な雰囲気を感じます。

皆さん宜しくお願いします。
　　秋も深まり、爽やかなスポーツのシーズンが到来

広報の要望で愛車載せました。本人だけは堪忍
　しました。皆さん　老いにも負けず元気にテニスを

して下さいと、頼み込みました　(^^)
　楽しんでください。

１１月号ガット編集：ふじクラブ　吉川眞、チームひまわり　椎名啓雄


